

Advent an der Kirche in Beuern

21 Jahre hatte der Heimatverein Beuern federführend den Adventsmarkt an die Kirche organisiert, seit zwei Jahren zeichnet dafür die Vereinsgemeinschaft verantwortlich. Der Heimatverein war mit einem Kuchenbuffet, einem Bücherflohmarkt und einer Ausstellung mit Fotos von Jörg Peter im Pfarrsaal vertreten und hatte den Niko-

laus bestellt. Besonders reichhaltig bestückt war der große Stand der Pfadfinder, die erstmals auch Badesalze und Wachstücher im Angebot hatten. Essen und Trinken geht immer: An diesen Ständen war zur fortgeschrittener Stunde der Andrang besonders groß.

Siglinde Wagner

